

Neujahrswanderung

Freitag, 2.01.2026



Rückblick

Der Morgen war überzogen und es blies eine leichte Bise ins Gesicht, als wir uns am Freitagmorgen um 09:00 am Bahnhof Däniken versammelten und auf den Zug warteten. Angemeldet haben sich insgesamt elf Mitglieder. Auf dem Perron in Däniken zählte die Gruppe nur deren sieben Mitglieder. Eine Person ist bereits in Schönenwerd eingestiegen und drei weitere sind in Olten zu gestiegen.



In Zofingen haben wir den Zug verlassen. Nachdem der Wanderführer Willy seine Vorbereitungen für die Tour abgeschlossen hatte, konnte die Wanderung gestartet werden. Zu Beginn führte der Weg auf asphaltierten Strassen durch Zofingen Richtung Strengelbach, meist durch Wohnquartiere, steil bergauf zum Waldrand. Der Wind hat hier oben schon deutlich weniger geblasen und zum Wandern war es recht angenehm.



Unterwegs wurde viel diskutiert und viele Gespräche geführt. Auf einmal ist aus einer Seitenstrasse eine junge Frau mit einem Rind aufgetaucht. Sie führte das Tier zum spazieren aus, so wie das andere mit ihrem Hund machen.



Um 11:30, wie geplant, trafen wir nach einer Wanderzeit von 1 Stunde und 45 Minuten bei der Rothrister Waldhütte ein, wo eine kurze Pause vorgesehen ist. Toni hat eine Flasche Weisswein und Willy, der Führer; einen Hugo ohne Alkohol aus dem Rucksack hervorgenommen. Damit haben wir auf das neue Jahr angestossen.



Hier ist das Gruppenbild unserer Wanderung entstanden.



Von hier bis zum Restaurant Hubel sind nur noch 1.5km zu bewältigen. Um 12:07 haben wir das Restaurant betreten.



Das Essen war reserviert und das Säli passte genau zu unserer kleinen Gruppe. Wir durften ein feines Fondue à discrétion mit Brot, Hädöpfeli, Gürkli und Zibeli geniessen.



Gegen 15 Uhr wechselten wir das Lokal. Unser Präsident hat uns an dieser Stelle mitgeteilt, dass wir von einem weiteren Vereinsmitglied, welches in Rothrist ansässig ist, zum anstoßen auf das neue Jahr eingeladen sind.

Im Anschluss haben wir uns um 15:56 für die Heimreise zum Bahnhof von Rothrist begeben.

Es bleibt wieder eine schöne Neujahrswanderung in bester Erinnerung.



Distanz: 10.4km
Zeit: 2h25min.
Höhenm.: 180m

Text: Willy Bütkofer
Bilder: Willy, Hanspeter und Roland